



Los Cinco suben al Turquino

En la cima de Cuba familiares de estos luchadores recibieron las credenciales que acreditan a los antiterroristas como delegados de honor al Congreso de la UJC

Publicado: Domingo 14 marzo 2010 | 01:12:04 am.

Publicado por: Osviel Castro Medel

GRANMA.— En el Pico Turquino, la elevación más alta de Cuba, familiares de los Cinco Héroes recibieron las credenciales que los acreditan como delegados de honor al IX Congreso de la UJC, que se celebrará en la capital cubana a principios de abril.

Las razones que llevaron al Comité Nacional de la UJC a tomar esta determinación se fundamentan en el paradigma que representan para las nuevas generaciones de cubanos las vidas de estos luchadores, cuyos ejemplos estimularán las sesiones del Congreso.

En la breve y emotiva ceremonia, celebrada a 1 974 metros sobre el nivel del mar, participaron muchachos del proyecto Del Aconcagua al Turquino, integrado por periodistas, alumnos del Instituto de Relaciones Internacionales y familiares de los cinco luchadores contra el terrorismo.

El proyecto se inspira en el gesto de tres alpinistas de Argentina, quienes en enero de 2010 escalaron el Pico Aconcagua, el más alto de ese país y de América, con 6 959 metros sobre el nivel del mar; y entonces solicitaron a las personas utilizar las cumbres de otras naciones para reclamar la libertad de los Cinco.

Previamente, los miembros del proyecto habían visitado, en Holguín, el caserío de Birán, cuna de Fidel y Raúl; y habían recorrido zonas vinculadas a algunas de las acciones del Che Guevara, como la sede de su comandancia en la Sierra Maestra.

<http://www.juventudrebelde.cu/cuba/2010-03-14/los-cinco-suben-al-turquino>

